

## Rubrique Echos et Chuchotements

### **Percheron répond à Vanzavelberg**

À l'occasion du premier débat public organisé autour du port 2015, Claude Vanzavelberg, conseiller régional communiste a interpellé le président de Région, Daniel Percheron, au sujet de l'audit financier des CCI de Calais et Boulogne. Audit dont Claude Vanzavelberg attend les conclusions. Cette semaine, l'ancien élu calaisien a reçu une réponse écrite du président de Région lui signifiant que « *l'audit n'a toujours pas été remis.* » Puis, concernant les dépenses de sûreté engagées par le concessionnaire du port de Calais, Daniel Percheron précise à Claude Vanzavelberg que : « *il y a saisine des ministères concernés ; si la négociation n'aboutit pas, une démarche contentieuse pourrait être engagée à l'égard de l'État.* »